

Guten Morgen und willkommen zur kanadischen Ausgabe von Stock Market Timing Television für Dienstag, den 17. Januar 2023..

Da die US-Märkte am Montag wegen der Feiertage von Martin Luther King geschlossen waren, wurde der kanadische Markt nur sehr schwach gehandelt..

Auf dem Vormarkt haben wir heute Morgen Aktienindex-Futures, die leicht unter dem fairen Wert gehandelt werden. Rohstoffe.

werden gemischt mit Rohöl und Erdgas, die höher gehandelt werden, während Gold um 10 \$ nach unten handelt..

Betrachtet man den kanadischen Aktienmarkt nach Marktkapitalisierung.

..

Wir haben den TSX Composite in Richtung der Hochs von Ende November gehandelt. Bisher keine Frühwarnsignale..

Der TSX 60 sieht sehr ähnlich aus..

Und wenn wir uns dann die Mid-Cap-Aktien ansehen, sind wir bereits über die Höchststände von Ende November ausgebrochen..

Das gilt auch für die Small-Cap-Aktien..

Und selbst der Microcap-Sektor ist bereits über die jüngsten Höchststände ausgebrochen. Die Gewinne für Small-, Mid- und Micro-Cap-Aktien stammen hauptsächlich aus Gewinnen im Bergbausektor..

Zurück zum TSX 60. Im Moment sieht alles klar aus. Die.

Das erste Anzeichen dafür, dass etwas Neues passiert, wird ein Schlusskurs unter dem Tief vom letzten Freitag sein..

Wenn wir uns von hier aus weiter nach oben bewegen können, liegt unser nächstes Ziel sowohl auf dem Tages- als auch auf dem Wochen-Chart bei 1250..

Prozentual betrachtet waren Marihuana-Aktien in der letzten Woche die großen Gewinner..

Dawn-Cannabis.

Tilray.

Und Canopy-Wachstum..

Natürlich haben die Cannabis-Aktien sehr wenig Einfluss auf den gesamten kanadischen Markt..

Der kanadische Finanzsektor macht ungefähr 31,7 % des kanadischen Aktienmarktes aus..

Und im Moment geht es den Finanzwerten und dem Bankensektor gut..

Ein paar aktuelle Beispiele. Fairfax Financial erzielte am Montag ein neues Schlusshoch..

Auch CI Financial erzielte ein neues Hoch..

Eine Aktie, die der Markt genau beobachten wird, ist die Royal Bank, die jetzt wieder handelt.

auf den November-Höchstständen. Ist das das Ende oder können wir ausbrechen und höhere Höhen erreichen?.

Beenden wir die Präsentation von heute Morgen mit einem Blick auf die Rohstoffsektoren..

Sowohl Basismetall- als auch Edelmetallaktien sind extrem überkauft.

im Moment und müssen diese Woche möglicherweise eine Verschnaufpause einlegen..

Gleichzeitig waren Energieaktien überverkauft und beginnen ein Comeback..

Wenn sich der Markt hier zurückzieht, sehen wir möglicherweise kein Geld abfließen.

den Rohstoffsektor, sondern gehen Sie einfach von den Metallen zu den Flüssigkeiten über..

Das ist alles, worüber wir heute Morgen reden wollten. Es ist immer noch dunkel da draußen und Stock.

Index-Futures werden immer noch unter dem fairen Wert gehandelt. Soweit sieht es bei uns so aus.

Ich werde am Dienstagmorgen bei der Eröffnung ein wenig verkaufen..

Genießen Sie den Rest Ihres Tages, das nächste Mal, wenn Sie von uns hören, ist am Mittwochmorgen..